



Am 10.11.2016 fand unser St. Martinslaufen statt. Die Laternen hatten wir vorher im Kindergarten gebastelt. An diesem Tag waren wir abends zuerst in der Kirche und Pastor Hoffmann erzählte uns die Martins-Geschichte mit der Mantelteilung. Finn Steffens, der Bruder von Mila hatte sich als Martin verkleidet und verteilte rote Stoffstreifen. Wir sind dann alle eine Runde mit unseren Laternen bis zum Gemeindehaus gegangen. Dort stand ein leckeres Büffet von den Eltern bereit. Es gab auch Würstchen und Laternentee. Es war ein ganz toller Abend.